
5 Pièces

126 m²

Réf. W-02U7CY

1 800 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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A  proximité  d'un  îlot  de  verdure  à  la  française,  Engel  &  Völkers  vous

propose  un  appartement  familial  de  126  m²  au  1er  étage  d'un

immeuble  récent  avec  ascenseur  et  des  parties  communes  en  parfait

état.L'appartement  se  compose  d'un  hall  d'entrée  avec  espace  de

rangement menant à un séjour confortable et  lumineux donnant sur la

roseraie.  Une  cuisine  séparée,  4  chambres  avec  placards,  dont  une

suite parentale, deux salles de bains et deux WC.Une cave en sous-sol

complète  l'ensemble,  ainsi  qu'une  place  de  parking  supplémentaire

avec borne électrique accessible par ascenseur.Vous apprécierez le ...

Close  to  a  French-style  island  of  greenery,  Engel  & Völkers  offers  you  a  126 m²

family apartment on the 1st floor of a recent building with elevator. Communal areas

are  in  perfect  condition.  The  apartment  comprises  an  entrance  hall  with  storage

space leading to a comfortable, bright living room overlooking the rose garden. A

separate  kitchen,  4  bedrooms  with  fitted  closets,  including  a  master  suite,  two

bathrooms  and  two  WCs.A  basement  cellar  completes  the  property,  as  does  an

additional parking space with electric pay station accessible by elevator.Away from

the hustle and bustle of the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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